



El Organismo de Certificación de Producto PRUCER con domicilio en C. Municipio de Calvillo #129, Esquina Circuito Aguascalientes Norte, Parque Industrial del Valle de Aguascalientes (PIVA), C.P. 20358 San Francisco de los Romo, Aguascalientes México, se hace responsable de recabar sus datos personales, del uso que se le dé a los mismos y de su protección. Toda esta información es tratada según la Ley Federal de Protección de Datos Personales (LFPDP) en Posesión de los Particulares, garantizando siempre su confidencialidad.

Cualquier información que se requiera de los clientes es utilizada para fines de identificación, análisis interno dentro del proceso de certificación de producto, así como para las actividades administrativas como parte del mismo proceso, con fines de comunicación con clientes y partes interesadas o cualquier otra actividad análoga de conformidad con su objeto social del Organismo de Certificación.

Cualquier cliente, Proveedor o parte interesada puede acceder a la Política de Privacidad establecida por el Organismo de Certificación de Producto PRUCER a través de nuestra página web prucer.com.

Los Datos Personales que usted libre y voluntariamente proporcione al Organismo de Certificación de Producto de PRUCER directamente o por los medios disponibles para las partes (documento impreso o electrónico, teléfono y/o medios electrónicos), así como cualquier otra información que obtenemos de fuentes públicas legalmente disponibles o por cualquier otro medio, podrán incluir de manera enunciativa más no limitativa su nombre, domicilio, dirección de correo electrónico, números telefónicos, etc. En virtud de lo anterior, al proporcionar sus datos personales usted acepta que Organismo de Certificación realice el manejo de los mismos exclusivamente para el fin que requiere el proceso de servicios de certificación de producto.

En caso necesario, es posible que compartamos información para atender requerimientos de las Autoridades Normalizadoras o para proteger y defender los derechos del Organismo de Certificación, siempre de acuerdo a lo señalado en la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de Particulares.

Cualquier cliente tiene derecho de acceder y rectificar los datos personales que poseemos, así como de oponerse al tratamiento de los mismos o revocar el consentimiento que para tal fin nos haya otorgado, y para tal efecto puede ponerse en contacto con el Personal del Organismo de Certificación. En cualquier momento el cliente puede solicitar por escrito al Organismo de Certificación que sus datos personales no sean divulgados, en particular cuando considere que no están siendo utilizados para los efectos consentidos o haya finalizado la relación comercial o de servicio. Estos derechos son denominados derechos ARCO.

En términos de lo establecido por la Ley, estos derechos podrán ser ejercidos a partir del 11 de octubre de 2021. El Organismo de Certificación de Producto de PRUCER se reserva el derecho de cambiar este aviso de privacidad en cualquier momento, en cuyo caso, se publicará una nota visible en la página web de la empresa o se notificará a los interesados por los medios accesibles a las partes.